

06.08.2021 - 07:00 Uhr

Anapaya renforce son conseil d'administration avec des leaders de l'industrie internationale



Zurich (ots) -

Après avoir levé 6,8 millions de francs suisses pour poursuivre le développement de ses solutions de communication Internet basées sur SCION, Anapaya est prête à se développer à l'international. Avec le soutien de leaders de l'industrie et d'importants investisseurs privés, Anapaya va révolutionner la façon dont les organisations se connectent pour une expérience en ligne plus sûre, plus rapide et plus résiliente.

Anapaya, le fournisseur de la solution professionnelle SCION, a renforcé son conseil d'administration. Andreas Meyer, Olaf Swantee et Gonpo Tsering ont rejoint David Basin, Peter Müller, Adrian Perrig et Pascal Rialland pour unir leurs compétences afin de relever les défis fondamentaux de l'un des services d'infrastructure les plus importants du monde moderne. La solution d'Anapaya améliore l'expérience des utilisateurs de services Internet grâce à une connectivité contrôlable dans le monde entier. Elle offre un maximum de résilience, de sécurité et de rapidité pour les liaisons de bout en bout sur Internet.

Pascal Rialland

Le président du conseil d'administration, Pascal Rialland, a démontré son expertise pendant des décennies à des postes de direction. Il a été directeur général de SFR-Altice et PDG de Virgin Mobile France, SAP France & Maghreb et Covage. Pascal a travaillé avec des visionnaires de renom tels que Sir Richard Branson, Sir Charles Dunstone et Patrick Drahi. Récemment réélu président du conseil d'administration, Pascal apporte son leadership à Anapaya pour identifier les opportunités et guider l'entreprise vers la réalisation de ses objectifs de croissance ambitieux.

Andreas Meyer

Andreas Meyer est un conseiller, un mentor et un membre du conseil d'administration bien connu en tant que PDG des CFF pendant 13 ans. Andreas Meyer apporte au conseil une vaste expérience dans le domaine de la transformation numérique et des aspects managériaux et juridiques. Il a travaillé pour des entreprises internationales comme ABB en tant que conseiller juridique et chef de projet, et en tant que directeur général du groupe Deutsche Babcock et du groupe Deutsche Bahn dans le domaine de l'énergie et de la mobilité. L'expérience d'Andreas Meyer et sa compréhension du fonctionnement interne des infrastructures critiques à travers l'Europe offrent un aperçu unique des opportunités futures pour l'entreprise. Son expérience a mis en évidence les domaines dans lesquels SCION pourrait jouer un rôle essentiel pour garantir que les biens publics restent opérationnels et soient protégés des cyberattaques. Il orientera en outre l'impact d'Anapaya sur les projets d'infrastructure critiques où SCION peut transformer l'approche de la connectivité.

Olaf Swantee

Olaf Swantee possède une vaste expérience dans le secteur des télécommunications. Il a été PDG de Sunrise Communications après avoir été auparavant PDG d'EE, le réseau numéro 1 au Royaume-Uni. Avant EE, il a occupé un certain nombre de postes à responsabilité chez France Telecom (aujourd'hui Groupe Orange), Hewlett-Packard, et Compaq Computer and Digital Equipment. Il est président de Mobilezone, une société cotée à la bourse suisse, et directeur non exécutif chez Vodafone. La décision d'Olaf Swantee de rejoindre le conseil d'administration d'Anapaya oriente la stratégie Go-to-Market de la société. Validant le fait que la technologie SCION s'aligne sur les besoins actuels du secteur des télécommunications, Olaf Swantee estime qu'"Anapaya a le potentiel de révolutionner les communications dans le monde entier".

Gonpo Tsering

Gonpo Tsering possède une expérience approfondie dans les domaines de l'informatique, du marketing, des finances et de la gestion de grands projets. Il a fait partie du conseil d'administration de DKSH pendant plus de dix ans. Il a également été vice-président d'Orell Füssli, président/membre du conseil d'administration de Maurice Lacroix et de Bovet. Il est membre du conseil d'administration de plusieurs entreprises telles que Cysec, Go AG et Dizmo, entre autres. Gonpo Tsering a identifié à plusieurs reprises des start-ups technologiques prometteuses et a accéléré leur internationalisation pour les marchés étrangers. Aujourd'hui, il est un important investisseur en private equity non seulement en Europe, mais aussi en Asie et en Afrique, et guide Anapaya vers la réalisation de ses objectifs commerciaux mondiaux de manière rentable et durable.

Les membres du conseil d'administration présents lors de la fondation d'Anapaya continueront à servir l'entreprise dans le futur. **David Basin, Peter Müller et Adrian Perrig** sont tous trois professeurs au département d'informatique de l'ETH Zurich, où les concepts d'Anapaya ont été développés. David Basin a été chef du département d'informatique et directeur fondateur du Zürich Information Security Center. Peter Müller est un expert en développement de logiciels dont l'exactitude et la sécurité sont prouvées.. Adrian Perrig, qui compte plus de soixante-dix mille citations à son nom, a été professeur de génie électrique et informatique, de politique publique et d'informatique à l'université Carnegie Mellon.

Les membres du conseil d'administration d'Anapaya combinent tous leur expertise approfondie et leur expérience du secteur pour constituer une source d'expérience et de perspicacité dans laquelle l'entreprise peut puiser. Le monde a changé plus vite que prévu et, avec lui, nos besoins en matière de connexion Internet fiable. Grâce à la clairvoyance du conseil d'administration d'Anapaya, l'entreprise technologique crée aujourd'hui l'Internet qui répond aux besoins actuels et futurs de la société.

À propos d'Anapaya

Anapaya Systems AG est une société suisse dont l'objectif est de construire un écosystème international fournissant des services basés sur SCION pour une expérience réseau plus fiable, plus sécurisée et plus stable. Récemment, Anapaya a annoncé le lancement du [Secure Swiss Finance Network \(SSFN\)](#) avec la Banque Nationale Suisse et SIX. Les bureaux sont situés à Hardturmstrasse 253, 8005 Zürich, Suisse et sont représenté par Martin Bosshardt (CEO) et Samuel Hitz (CTO).

Contact:

Anapaya Systems AG marketing & communication :
Leah Ladines, ladines@anapaya.net
<https://www.anapaya.net/>

Medieninhalte



De gauche à droite : Peter Müller, Olaf Swantee, Pascal Riiland (président), Andreas Meyer, Adrian Perrig, David Basin, Gonpo Tsering et Martin Bosshardt, PDG d'Anapaya. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100082819 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Anapaya Systems AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100082819/100875278> abgerufen werden.